

Öffentliche Orientierung

**Revision
Bau- und Nutzungsordnung (BNO)**

und

Kommunaler Gesamtplan Verkehr (KGV)

Montag, 6. Juni 2016, 19.30 Uhr,

in der Turnhalle Ennetbaden

Im Zuge der Revision der Bau- und Nutzungsordnung (BNO) wird der bisherige kommunale Verkehrsrichtplan neu durch den KGV abgelöst. Der KGV ist das zentrale Verkehrsplanungsinstrument (Öffentlicher Verkehr, Strassennetz, Fuss- und Veloverkehr, Mobilitätsmanagement) und dient als Grundlage für die Abstimmung der Siedlungs- und Verkehrsentwicklung.

Zu Beginn der Revision der BNO wurde ein räumliches Entwicklungskonzept erarbeitet und geprüft, wo – unter Berücksichtigung der Hanglagen und des Ortsbildes – Verdichtungspotenzial besteht. Parallel zu diesen Arbeiten wurden das Bauinventar sowie das Natur- und Landschaftsinventar aktualisiert und die Schutzwürdigkeit der einzelnen Objekte beurteilt und festgelegt.

Vom **31. Mai bis 30. Juni 2016** wird über die Entwürfe des KGV und der revidierten BNO das öffentliche Mitwirkungsverfahren durchgeführt. Die Dokumente können spätestens ab Ende Mai unter www.ennetbaden.ch/aktuelles eingesehen/heruntergeladen werden oder via gemeindekanzlei@ennetbaden.ch bestellt werden. Die Inventare und grösseren Pläne können auch am Schalter der Gemeindekanzlei/Bauverwaltung eingesehen werden.

Die interessierten Einwohner/-innen sind herzlich zu dieser öffentlichen Orientierung eingeladen. Lassen Sie sich informieren. Vertreter/-innen der Spezialkommission BNO und des Gemeinderates stehen Red und Antwort. Der Gemeinderat freut sich auf ein zahlreiches Erscheinen.

Einladung zur Präsentation der Fahne des Füs Bat 102 im Gemeindehaus am Montag, 6. Juni 2016, 19.00 Uhr.

Die Feldzeichen (Fahnen) der ehemaligen Aargauer Truppen waren bisher in den Zeughäusern eingelagert. Infolge Auflösung der Zeughäuser wird neu ein Grossteil dieser Fahnen im Militärmuseum Full präsentiert. Als Zeugnis der Zeitgeschichte und öffentliches Gedächtnis sollen einzelne Fahnen in Gemeindehäusern öffentlich zugänglich sein. Die Fahne des Füs Bat 102 wird im Erdgeschoss des Gemeindehauses präsentiert.